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1.- DURANTE EL MES DE JULIO DE 2009, SE PROCEDIO A LA  LIMPIEZA 
DE LA CHARCA DE LA MANGÁ Y LA CHARCA DEL PRADO (FRE NTE A 
LO DE TIMO). AMBAS CHARCAS CON LA  LIMPIEZA  HAN TE NIDO 
SUFICIENTE AGUA Y A PESAR DE LA SEQUIA, HAN AGUANTA DO. CON 
ELLO SE HA FACILITADO EL ABREVADERO DE LOS GANADOS QUE LOS 
GANADEROS HAN TENIDO EN LAS ZONAS. 
 
2.- TEMA CAMINOS.- EN UN PUEBLO AGRICOLA Y GANADERO  COMO 
EL NUESTRO, EL TIEMPO ES IMPORTANTE PARA TRASLADARS E DE 
UNA PARCELA A OTRA. EN ESTE SENTIDO, CUANDO NOS 
PRESENTAMOS A LAS ELECCIONES, PROMETIMOS PARA ESTA 
LEGISLATURA EL ARREGLO DE TRES CAMINOS: 
 

A) EL CAMINO DE LA ZARZA.- YA LO HEMOS HABLADO AQUÍ 
VARIAS VECES. SE APROBÒ POR LA JUNTA DE GOBIERNO. SE 
ADJUDICÓ POR LA CONSEJERIA DE DESARROLLO RURAL A LA  
EMPRESA TRAGSA, Y PRACTICAMENTE YA SE ESTARÁN 
TERMINANDO LAS ACTUACIONES EN EL MISMO. 

 
B) EL CAMINO DE CIRCUNVALACIÓN DESDE LA CARRETERA HAST A 

EL CAMINO DEL CEMENTERIO.-  SE HA TERMINADO LA PRIM ERA 
FASE, YA ESTA SIENDO UTILIZADO POR CAMIONES DE GRAN  
TONELAJE. QUEDA EL CIERRE DE LAS FINCAS DE LOS 
PROPIETARIOS QUE CEDIERON TERRENO. YA MISMO SE 
EMPIEZA CON EL ASFALTADO QUE LO HAREMOS EN FUNCIÓN DE 
LOS RECURSOS PRESUPUESTARIOS LO ANTES POSIBLE, PERO 
POR ESE CAMINO YA SE ESTA CIRCULANDO. 

 
C) EL CAMINO DEL VEGÓN.-  SE ESTA PROCEDIENDO AL 

ASFALTADO. 
 

CON ESTO CUMPLIMOS COMO SIEMPRE LO PROMETIDO, Y ADE MÁS 
CON LA MAQUINARIA DEL AÑO QUE VIENE ARREGLAREMOS 
ALGUNO MAS. 
 
3.- HEMOS TENIDO 15 DIAS LAS MAQUINAS DE LA MANCOMU NIDAD 
ESTE AÑO. EL AÑO QUE VIENE LAS TENDREMOS 30 DIAS. 
 
4.- EN EL MES DE SEPTIEMBRE SE ARREGLÓ EL PUENTE DE “LAS 20 
FANEGAS”, LOS TUBOS SE ROMPIERON, ERAN PEQUEÑOS, HEMOS 
PUESTO OTROS MAS GRANDES. 
 
5.- HEMOS INICIADO LA CONSTRUCCIÓN DE LA NUEVA NAVE  JUNTO 
A LA CHARCA DE “EL LEGIO-POZONUEVO”. 



 
6.- LAS OBRAS 12/113. CONSISTENTE EN LA REALIZACIÓN DE UN 
PEQUEÑO COMPLEJO CULTURAL YA HAN SIDO ADJUDICADAS Y  EN 
BREVE DARÁN COMIENZO. 
 
7.- SE HAN CONSTRUIDO 18 NICHOS EN EL CEMENTERIO Y SE ESTÁN 
CONSTRUYENDO 60 MAS. 
 
8.- SE HA PREPARADO LA EXPLANADA FRENTE AL CEMENTER IO, 
PARA QUE EN DIAS COMO LOS SANTOS O LOS DIFUNTOS, SE PUEDA 
APARCAR SIN PROBLEMAS. ESA EXPLANADA DESEAMOS 
ASFALTARLA PARA QUE ESTE AÚN MEJOR EN AÑOS PROXIMOS . 
 
9.- SE HA ARRENDADODO LA DEHESA BOYAL POR EL MISMO 
SISTEMA A LOS GANADEROS. NO SE HA CUBIERTO EL NUMER O DE 
150 VACAS, FALTAN 10 VACAS. EN LOS PRÓXIMOS DIAS SE HABLARÁ 
CON LOS ARRENDATARIOS PARA VER4 COMO QUIEREN ARREGL AR 
ESTE TEMA. 
  LA VERDAD ES QUE ESTA FORMA DE ARRIENDO, ESTA LLE GANDO 
A SU FINAL, Y POR LOS CONCEJALES RESPONSABLES DE LA DEHESA 
SE ESTÁ PROPONIENDO, SACAR A SUBASTA LOS PASTOS EL 
PRÓXIMO AÑO. LO ESTUDIAREMOS. 
 
10.- LA MONTANERA, ESTAMOS A LA ESPERA PARA QUE LOS  
VETERIANRIOS DEL CENTRO DE TRUJILLO VENGAN EL DIA Q UE 
VIENEN A “SANGRAR” AL PORCINO QUE VA A ENTRAR EN LA  
EXPLOTACIÓN MUNICIPAL QUE TENEMOS EN LA DEHESA. 
LOS PRECIOS Y DEMÁS ES CUESTIÓN DE LOS CONCEJALES 
RTESPONSABLES. 
 
11.- MAS OBRAS: SE HA INICIADO EL CAMBIO DE MAQUINA RIA Y 
ADECUACIÓN DE LAS PISCINAS MUNICIPALES. LA SUBVENCI ÓN ES 
DE 38.000 EUROS, DE LOS QUE 9.000 EUROS PONE EL AYUNTAMIENTO. 
 
12.- SE ESTÁ PREPARANDO LA MARGEN IZQUIERDA (YENDO HACIA 
BOTIJA). SE VA A HACER UN PEQUEÑO PASEO, CON UNOS BANCOS, 
PUES HAY AMPLITUD SUFICIENTE. 
VAMOS A IR PREPARANDO ESA ZONA, PUES EN FRENTE IRÁ EL 
COMPLEJO CULTURAL. 
 
13.- SE ESTÁ TERMINANDO EL PROYECTO DEL NUEVO COLEC TOR 
DE AGUAS RESIDUALES. 
 
14.- EN BREVE SE VA A REALIZAR LA OBRA DEL TRANSFOR MADOR 
DE LA PLAZA EGIDO, QUE CONSISTE EN SOTERRAR, EN BAJ AR, EL 
CITADO TRANSFORMADOR, Y DEJAR UNA PEQUEÑA CASETA. L A 
SUBVENCIÓN HA SIDO DE UNOS 60.000 EUROS COMO YA SABEIS. 
 
15.- SE HAN CONTRATADO NUEVOS TRABAJADORES, COMENZA RON 
EL PASADO DIA 19-10-2009. POR DECRETO 127/2008. 



 
16.- HAN PASADO LAS FIESTAS DE JULIO, AGOSTO, SEPTIEMBRE Y 
OCTUBRE. EL RESULTADO HA SIDO MUY BUENO, NO HA HABI DO 
NINGÚN PERCANCE PERSONAL, Y EN NUESTRO DEBE, SI TENEMOS 
QUE LAMENTAR LO OCURRIDO EL DIA 14 DE AGOSTO DE 200 9, 
TENIAMOS UN GRUPO POR UNA CANTIDAD CONSIDERABLE (MA S DE 
2.000 EUROS). SE NOS ASEGURÒ POR EL REPRES4ENTANTE, QUE 
ERAN BUENOS, Y SIN EMBARGO, NO HACIAN NI RUIDO. HEM OS 
HABLADO CON EL REPRESENTANTE Y TENDRÁ CONSECUENCIAS . 
 
17.- SIGUIENDO CON LAS FIESTAS, QUIERO HABLAR DE LA  
CELEBRADA EL DIA 10 DE OCTUBRE. QUIERO DAR LAS GRAC IAS A 
TODOS LOS COLABORADORESQUE DE MANERA DESINTERESADA 
HAN AYUDADO. MUCHAS GRRACIAS. 
 
18.- LOS VIDEOS DE ESTAS FIESTAS ESTAN COLGADOS EN INTERNET 
PARA QUIEN QUIERA VERLOS. 
SE CALCULA QUE HUBO UNA ASISTENCIA DE 3.500 PERSONAS. FUE 
TODO UN ÉXITO. 
 
Y POR HOY NADA MÀS. 


